

Influencia de Halley dice Muñoz Ferrada

No puede negarse la influencia del cometa Halley sobre las especies de la Tierra.

Tampoco puede atribuirse todo lo que ocurra, ha declarado el científico chileno, Carlos Muñoz Ferrada a la prensa de su país.

El conocido y reputado astrónomo, aseguró en declaraciones al periódico "Mercurio", de Valparaíso, Chile, que el misterioso Cometa viene de los confines del

Sistema Solar, recargado de energía cósmica, por lo tanto es una influencia nueva y extraña en el sistema, quizás no medible, pero su existencia como no se puede asegurar, tampoco se puede negar.

Tales informaciones, las logró proporcionar Muñoz Ferrada, después de largos estudios en su Observatorio, ubicado en Villa Alemana, dedica muchas horas a las investigaciones científicas.

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

SECRETARIAS. Este grupo de jóvenes secretarías, participaron en la penúltima prueba para elegir a la Secretaria del Año 1986. El evento es organizado por la

Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas (ASES) y patrocinado por varias empresas privadas. De la prueba resultaron cinco finalistas.

Explica situación encarada por Salud

Trabajamos en la infraestructura de salud, creamos más plazas, apoyamos el escalafón y no socializamos la medicina.

Así se expresó ayer el Ministro de Salud Pública, Dr. Benjamín Valdez h. al ser entrevistado.

El funcionario sostiene, que no hay razón para los últimos planteamientos hechos por el gremio médico, cuando existe interés en el Ministerio de Salud Pública,

de resolver los problemas, mejorar el nivel de salud de la población y conseguir nuevas conquistas para el gremio médico.

Infraestructura de Salud

Se inauguró el Hospital de San Miguel, después de ocho años de abandono. Se inició la construcción de la segunda etapa

—Pasa a la página 33—

Inscripción en Expica termina

Mañana Miércoles 16, finaliza el periodo de inscripción de animales para EXPICA y AGROEXPO 86.

Con el fin de dar mayor facilidad a todos los ganaderos las mismas, se han podido hacer en la Feria Internacional, en las Oficinas

Regionales del Centro de Desarrollo Ganadero en Santa Ana, San Vicente y San Miguel; en las Oficinas Zonales de Sonsonate, Zacatecoluca y Usulután.

Miembros del Comité organizador de EXPICA y AGROEXPO 86, declara-

—Pasa a la página 33—

De San Vicente

Regidores destituyen a alcalde de San Lorenzo

(San Vicente). Regidores de la municipalidad de San Lorenzo, destituyeron ayer al alcalde, Sr. Rafael Antonio Castro Cubillas.

Según informes, los regidores elaboraron un acta de toma de posesión del nuevo alcalde nombrado por ellos en forma anto-

jalza, y sin que aún haya sido firmada por el Sr. Rafael Antonio Castro Cubillas, eligieron como tal a la Sra. Julia Durán, quien fungía como Tercera Regidora.

En horas de la mañana de ayer, se hicieron pre-

—Pasa a la página 62—

Reunión hoy industriales con inversionistas chinos

Hoy en la mañana se realizará la reunión de industriales salvadoreños con miembros de la misión de inversionistas chinos que visita El Salvador.

Se dio a conocer que la reunión será en el local de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), y que la delegación de China

representa una amplia diversidad de rubros de inversión y trabajo, entre los cuales se señalan el cultivo del camarón, maquinaria para hacer bolsas, zapatos, productos de madera y de bambú, cerámica y papelería, maquinaria para impresos, estampados en re-

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

PRESIDENTA. Ana Elsa Sosa de López, presidenta de la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas (ASES), que organiza concurso secretarial.

Capacitación a 35 empleados de Correos

Con el fin de capacitar y actualizar conocimientos en materia postal, 35 empleados de la Dirección General de Correos, recibirán un curso de capacitación.

La inauguración del evento se realizará el próximo lunes 14 del corriente mes, en el Auditorium de la referida institución.

Señalan voceros, que Correos reconoce que es de suma importancia este curso, ya que con ello se pretende dar un mejor servicio al usuario salvadoreño.

El curso está dirigido especialmente al personal de reciente ingreso, con el

—Pasa a la página 31—

Recital poético en el Centro Español

"Senderos y Huella" se denomina el recital poético del actor y poeta español, Pruden Castellanos, que será presentado el próximo Viernes 18 a las 7 p.m., en el salón principal del Centro Español.

La Junta Directiva del Centro Español de El Salvador, consiente de que una de las formas más dignas para lograr una sociedad integral es fomentar a sus socios e invitados espe-

—Pasa a la página 31—

Nominan Escuela Liga Panamericana

En acto efectuado ayer se nominó "Escuela Liga Panamericana" a la Escuela No. 1 del Barrio San Jacinto y se inauguró la biblioteca "Dr. David Escobar Galindo".

En la actividad cultural, estuvieron presentes autoridades del Ministerio de Educación, miembros de la Liga Panamericana, representantes de entidades privadas, personal docente, alumnos y padres de familia de dicha escuela.

Según se informa, el he-

—Pasa a la página 30—



VISITANTE. La salvadoreña María Dolores Rivera de Muñoz, esposa del científico chileno, Carlos Muñoz Ferrada, en visita a LA PRENSA GRAFICA.



INFLUENCIA. El destacado científico chileno, Carlos Muñoz Ferrada, dice que el Cometa Halley influye en el comportamiento humano. Está casado con la salvadoreña, María Dolores Rivera Lino de Muñoz.

Rehúsa formar comisión investigadora Oposición

La Constitución establece en el artículo 131, que corresponde a la Asamblea decretar su Reglamento interior para regular la ac-

tuación de los diputados. El Presidente de ese Organismo del Estado, Dr. Guillermo Antonio Guevara

—Pasa a la página 40—

En Asamblea las reformas Códigos

El Ministerio de Justicia presentó ayer a la Asamblea, un proyecto de modificaciones a los Códigos Penal y Procesal Penal.

Al entregar el mencionado proyecto al Presidente de la Asamblea Legislativa, el Ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa h., dijo que tales reformas son "un clamor popular". Agregó que ante la problemática actual de secuestros y destrucción, el Presidente Duarte formó una

comisión integrada por cuatro miembros del gobierno y mayoritariamente por representantes de la empresa privada y por personas de prestigio internacional.

Las reformas, añadió el Dr. Samayoa, tratan de buscar los mecanismos de carácter jurídico o de otra naturaleza, para contrarrestar esta clase de delitos; también se busca agilizar en forma efectiva la investigación de esta clase de hechos y

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

SEMINARIO. El Dr. Miguel Alejandro Gallegos (izquierda), manifestó la importancia de poner en práctica nuevas técnicas de Administración del Trabajo, durante la inauguración del seminario que

sobre la materia, se realiza hasta el 25 de Abril. Presiden la mesa de honor: Sres. Juan Pedro Trujillo y Francisco Codina, de OIT; Dr. Jorge Eduardo Tenorio, ministro de la Presidencia y Sr. Humberto Flores Alvarado, de la OEA.

Al cerrar la edición
(Información en página 33)